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Партийная жизнь 

Внимание транспорту 
Общекомбинатская партийная 

конференция, состоявшаяся во 
второй половине августа , указала 
на серьезные недостатки в работе 
ряда партийных организаций це
хов. Одним из таких недостатков 
являлся слабый контроль за хо
зяйственной деятельностью адми
нистрации. Партийное бюро цеха 
подвижного состава внутризавод
ского железнодорожного транспор
та , комиссии партийной организа
ции цеха из этих указаний сдела
ли для себя практические выво
ды. В связи с этим хочу расска
зать о работе комиссии, парторга
низации по контролю за качест
вом ремонтных работ в цехе. 

Почему именно такая комиссия 
была создана в нашей партийной 
организации? Известно, что чет
кая работа подвижного состава во 
многом зависит от состояния ре
монта локомотивов, вагонов, 
средств связи. Положение же дел 
показало, что с ремонтом у нас не 
все благополучно, работы велись 
не всегда качественно, много не
достатков было и в снабжении 
запасными частями и материала
ми. Этим и должна была заняться 
комиссия , председателем которой 
я являюсь . 

Между членами комиссии мы 
распределили обязанности так: 
двое товарищей Минулин и Т р и ш 
кин занимаются состоянием ре
монта паровозов, коммунист 
т. Зайцев вместе с активом бригад 
проверяет работу заготовительного 
отделения. Контроль за ремонтом 
вагонов организует член комиссии 
Д. Ткаченко, дизель-электрово
з ы мы поручили т. М у ж и к о в у , а 
электровозы т. Ж у к о в у . 

Н а ш а задача — выявить все 
недостатки в организации ремонт
н ы х работ и помочь администра
ций , чтобы не допускать повтор
ных ремонтов, не иметь случаев 
вывода из строя локомотивов. 

Нечего греха таить, у нас есть 
немало фактов, когда паровоз в ы 
ходит из ремонта и тут же возвра
щается в депо. Комиссия взяла 
на учет такие паровозы. Вот один 
из них — № 3 8 5 1 . Через 1 0 — 
15 дней после ремонта на парово
зе в ы ш л и из строя оба турбогене
ратора. Это при минимуме работы 
до месяца. Н а паровозе М« 3117 
один турбогенератор вышел из 
строя через три дня после ремон
та , а второй — через пять. 

Наблюдается плохое качество 
ремонта дышел. Через три дня 
после выхода из ремонта на объ
екте был остановлен паровоз Л? 2 . 
Оказалось, что во время ремонта 
валик сцепных дышел разобрали, 
но на состояние резьбы не обра
тили внимания . А резьба-то у гай 
ки оказалась сорвана. В результа
те — простой паровоза. 

Подобных случаев, к сожале
нию, немало. Разумеется , комис
сия партийной организации по 
контролю за качеством ремонта 
не сводит свои функции к реги
страции фактов. Е с л и м ы у ч и т ы 
ваем их, то для того, чтобы 
вскрыть причины плохой работы 
ремонтников, устранить в даль
нейшем все, что мешает нор
мальной работе. 

Первый вопрос, на который мы 
стремимся получить ответ — это 
«Кто повинен в плохой работе?» 
Возьмем те же турбогенераторы. 
Кто виноват, в том, что они так 
быстро выходят из строя? В ы я с 
няется , что н а ш и ремонтники не 
принимают серьезных мер для 
улучшения качества работы, а 
прикрываются тем, что ставят ре
ставрированные подшипники . Н а 
этот счет у нас не один разговор 
был со старшим мастером т. Пара-
новым. 

Тут должен быть вывод один: 
если возникает необходимость 
пользоваться реставрированными 
подшипниками, то нужно серьез
нее относиться к их реставрации. 

Нередки случаи, когда наши 
мастера, старшие товарищи но 
проверяют работу исполнителей. 
Именно это привело к тому, что 
паровоз ."NTs 2 простоял на объек
те из-за неисправности дышел. 
Старший слесарь т. Митрохин не 
научил подчиненных работать 
без брака и не проверил, как в ы 
полнена работа. 

Понятно, что недостатки допу
скаются не только по халатности 
того или иного работника. С л у ч а 
ется, что человек просто не уме
ет, не обладает н у ж н ы м опытом. 
В этом случае мастер обязан 
учить подчиненных. 

Эти и ряд других сображений 
наша комиссия высказала на по
стоянно действующем производ
ственном совещании, обсуждав
шем ход подготовки к зиме. 

М ы обратили внимание на не
обходимость усиления воспита
тельной работы в коллективе ре
монтников, улучшения дела орга
низации учебы на рабочих ме
стах. 

Занимаясь подготовкой к зиме, 
наша комиссия вместе с активом 
паровозников обследовала уже 
многие локомотивы. И тут выяв 
лено очень много недостатков. По
ложение прямо-таки тревожное. 
Паровозы 4409 , 679 — 78, 
4 3 0 0 стоят и не ремонтируются. 

Нет дымогарных и жаровых труб. 
Паровозы , \ ! . \ s 3117 , 3 1 5 8 , 4 1 3 1 
и другие имеют некачественные 
дымогарные а жаровые трубы, на 
паровозах Л1Л2 3054 , 3050 , 3048 
и ряде других необходимо заме
нить инжекторы. Начинаем инте
ресоваться, почему не ремонтиру
ются паровозы, почему не меняют
ся трубы, инжекторы. В ы я с н я е т с я , 
что их нзт. Нет манометров, пру
жин предохранительных клапа
нов котла и многого другого. 

И тут немало повинен отдел 
снабжения "комбината. Цех свое
временно подал заявки на необхо
димые запасные части и материа
л ы , но заявка повисла в воздухе. 
Цех не получил и половины н у ж 
ного количества дымогарных труб. 
Жаровых труб вместо 1300- мет
ров получено 347 метров, а и н 
жекторов и воздушных маномет
ров — - им одного. 

Работники цеха подвижного со
става принимают все меры, что
бы обеспечить четкую работу це
хов комбината, заботятся о том, 
чтобы и в трудных условиях зи 
мы по вине транспорта не было 
перебоев. Но об этом должны по
думать и снабженны нашего ком
бината. Комиссия партийной орга
низации цеха подвижного состава 
обращает внимание дирекции и 
партийного комитета завода на 
создавшееся положение. 

И. М М Л Я Е Б , 
председатель комиссии по 

контролю за качеством 
ремонта. 

На учебу в Свердловск 
Николай Клычков был одним 

из лучших модельщиков фасонно-
вальце-сталелитейного цеха . Р а 
ботая отлично на производстве, он 
успешно учился в школе рабочей 
молодежи. За самоотверженный 
труд на производстве, за образцо
вую учебу и за активное участие 
в общественной работе комсомоль
цу Клычкову было присвоено в ы 
сокое и почетное звание «Ударник 
коммунистического труда». 

Недавно товарищи по работе 
тепло проводили Николая Клычко -
ва в Свердловск. Как примерного 
молодого рабочего, успешно окон
чившего среднюю школу , дирек
ция комбината направила его на 
учебу в Свердловский лесотехни
ческий институт . Николай сдал 

псе экзамены в институт на ('пя
терки * и зачислен в число студен
тов. 

Еще раньше в ;->тот же инсти 
тут уехал по направлению дирек
ции комбината молодой модель
щик фасонно-вальце-сталелитей-
ного цеха комсомолец Василий 
П р и с я ж н ы й . Оба комсомольца да
ли слово товарищам оправдать их 
доверие, учиться прилежно и пос
ле окончания инетитута вернуть
ся в коллектив фасонно-сталели-
гейщиков хорошими специалиста
ми модельного дела. 

В. Д У Б Ы Н И Н , секретарь 
бюро В Л К С М фасокно-вальце-

сталелитейного цеха. 

Казахская ССР. Р а з в и в а е т Т я и н д у с т р и я Ц е л и н н о г о 

к р а я . В П а в л о д а р е с т р о и т с я к р у п н ы й а л ю м и и и с в о - г л и -

н о з е м н ы й з а в о д . Здесь а л ю м и н и й будет получаться не 

из р у д ы , а и з г л и н о з е м а . С т р о й к а о б ъ я в л е н а в с е с о ю з 

н о й у д а р н о й к о м с о м о л ь с к о й . Н а н е й ш и р о к о п р и м е н я 

ю т с я п е р е д о в ы е м е т о д ы с т р о и т е л ь с т в а , с б о р н ы й ж е л е з о 

б е т о н , к р у п н о с е к ц и о н н а я с б о р к а о б о р у д о в а н и я . 

На снимке: с в а р к а а р м а т у р ы п о д е м к о с т и ц е х а м о к 

р о й о б р а б о т к и г л и н о з е м а . 

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКИ 
ПОМОГАЮТ СОВХОЗУ 

Металлурги комбината на
чали помогать работникам 
совхоза «Поля орошения» 
собирать богатый урожай 
картофеля. Активно ичаст-
вуют в этом благородном 
деле железнодорожника 
коллектива коммунистиче
ского труда станции «До
менная». Уже две бригады 
в свои выходные дни выез

жали на поля совхоза. От
лично трудилась здесь 
третья бригада. Тт. Кулак. 
Тимошенко, Шагам, Маяко-
ви. Полякова и др. показа
ли на воскреснике образцы 
труда. 

П . Г Р И Щ Е Н К О , 

н а ч а л ь н и к с т а н ц и и 

« Д о м е н н а я » . 

Наши резервы 
Большие задачи стоят перед 

металлургами нашего комбината. 
Коллектив должен давать все 
больше металла. Став на вахту в 
честь X X I I съезда партии, трудя
щиеся копрового цеха заботятся 
именно об этом. У каждого одно 
стремление: сделать все, чтобы 
сталеплавильщики могли выплав
лять как можно больше высокока
чественной стали. 

Копровики настойчиво борются 
за выполнение взятых обяза
тельств и преуспевают в соревно
вании. Но, если проанализировать 
всю нашу работу, требования, 
предъявляемые коллективу, то мы 
увидим, что сделано и делается 
далеко не все. Комбинат растет, 
наращивают производство марте
новские цехи , а копровый цех 
отстает. 

Партийная и профсоюзная ор
ганизации цеха не раз ставили 
вопрос о необходимости строи
тельства мощных пакетир-прес-
сов, о расширении и удлинении 
колоннад на южном скрапо-раз-

делочном участке. Намечалось не
мало других мероприятий, но все 
они не встречали должного внима
ния . Ни одно наше предложение 
на 1961 год не было включено в 
приказ. 

Сейчас в цехе идет строитель
ство одного пакетир-пресса и это 
радует копровиков. Кому не ясно, 
что уже один такой пресс будет 
способствовать значительному 
улучшению работы сталеплавиль
щиков, экономному расходованию 
металлического лома. Нам думает
ся , что было бы очень правиль
н ы м , не откладывая дело в долгий 
ящик , начать строительство еще 
двух пакетир-прессов. Затраты оп
равдают себя раньше, чем многие 
считают. 

Н у ж н о , наконец, начать рабо
ту и по удлинению колоннад на 
южном участке. Это позволит рез
ко увеличить разделку и отгрузку 
металлического лома мартенам. 
Этот участок, подобно участку 
Х° 4, можно будет полностью пе
ревести на погрузку мульдовых 

составов, а это один из больших 
резервов, позволяющих улучшить 
работу сталеплавильщиков, да
ющий немалую экономию. 

Понятно, что есть у нас и 
внутрицеховые резервы, исполь
зование которых является делом 
каждого работника цеха. Об этих 
резервах немало говорилось на ра
бочих собраниях, посвященных 
обсуждению проекта новой Про* 
граммы партии. У нас слаба еще 
трудовая дисциплина. Встречают
ся еще люди, которые нерадиво 
относятся к труду, к использова
нию оборудования и механизмов, 
что неизбежно отражается на ре
зультатах труда. 

С нарушителями дисциплины 
мы боремся недостаточно, у нас 
не создано вокруг нарушителей 
нетерпимое отношение, а потому 
встречаются люди, которые смот
рят на свое отношение к труду, 
как на дело личное. Опоздал на 
работу или совершил прогул — 
никому, мол дела нет, «я на этом 
теряю, мой карман страдает». А 
на самом деле как получается? 
Теряет, в конечном счете, весь 
коллектив. Почему же коллектив 
не борется против нарушителей? 

Тут повинна администрация и це
ховой комитет. До сих пор м ы 
придавали широкой гласности 
только результаты работы пере
довых людей, но не всегда широ
ко обсуждали действия тех, кто 
мешает успешно бороться за зва
ние коллектива коммунистическо
го труда. 

Правильно говорили у нас на 
собраниях при обсуждении проек
та Программы партии, что самым 
главным нашим резервом в борь
бе за досрочное выполнение зада
ний семилетки является добросо
вестное и творческое отношение к 
ТРУДУ, стремление каждого рабо
чего совершенствовать производ
ство. Нельзя мириться со всякого 
рода нарушениями. К а ж д ы й про
гул должен считаться как чрез
вычайное происшествие, о каж
дом из них должен знать весь 
коллектив, который справится с 
недостатками, сделает все, чтобы 
на вахте в честь X X I I съезда 
К П С С не было потерь времени и 
производства. 

С. Ш Е Л Е Ж Е Н Н О В , председатель 

цехкома копрового цеха . 


